

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Roberto Marchesini

- **Economista del Año 1987**  
El Lic. Roberto Marchesini ha sido nominado como el "Economista del Año 1987", por parte del Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas (COLPROCE), donde le será entregado el galardón, hoy a las 7:30 p.m.
- **Proyecto de Código Electoral**  
El PCN, presentó a la Asamblea Legislativa, un Ante-proyecto de Código Electoral, que garantice los procesos electorarios y consolide la democracia, dijeron ayer en conferencia de prensa directivos de ese Partido. (Información en Pág. 48).
- **Conferencias sobre mercadeo**  
"Mercadeo en la Empresa", de denomina la conferencia que el Lic. Manuel René Villacorta, dictará hoy en ASPAE, informa la Lic. Rhina Stella Amaya, de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas. (Información en Pág. 21).

- **Apoyo a la alfabetización**  
(San Vicente). La Prof. Liduvina Morán de Turcios, directora subregional de Educación de Adultos, inauguró ayer el plan de Promoción y Apoyo a la Alfabetización.
- **Sobre auditoría interna**  
Conferencias sobre auditoría interna, con la participación de expositores extranjeros, se lleva a cabo en la Cámara de Comercio, patrocinados por la Asociación de Auditores Internos de El Salvador (AUDISAL). (Información en Pág. 17).
- **Monumento del Salvador del Mundo**  
La reclamentación y reforzamiento en la estructura del Monumento del Salvador del Mundo anuncia el Comité de restauración del mismo. (Inf en Pág. 80).
- **Tarjeta del diesel**  
Que la Tarjeta del Diesel a los empresarios del transporte público de pasajeros sea distribuida en Transporte Terrestre y no en AEAS, piden empresarios. (Información en Pág. 80).
- **Servicio de agua potable**  
El Sr. Mario Cardona López, alcalde de Aguilares, informa que pronto se inaugurará el servicio de agua potable a los caseríos San Antonio y Los Mangos, así como la construcción de dos tanques para el reparto de agua.
- **Jurado de narcotraficantes**  
Para hoy ha sido fijada la vista pública de los 5 implicados en el millonario tráfico de cocaína. La Policía Nacional les decomisó a principios del mes de febrero de 1986, cocaína por valor de 8 millones de dólares. (Información en Pág. 3).
- **Cambio de sandinistas**  
La actitud de los Estados Unidos hacia el régimen de Nicaragua, está sujeta a un cambio de posición de los sandinistas y al respeto a lo pactado por los presidentes centroamericanos en Guatemala.



Prof. Liduvina de Turcios



Sr. Mario Cardona López

Editoriales

• **Exponen problemas productores de leche**  
La Asociación de Productores de Leche de El Salvador, PROLECHE, reclama por la falta de atención del gobierno, ante los graves problemas que enfrenta ese importante rubro de la producción agropecuaria. Consideran los empresarios de la ganadería de leche, que su situación es desastrosa, a tal grado, que por ser incosteable varios hatos lecheros están desapareciendo. La misma suerte podría correr una antigua planta lechera, por encaminarse directamente hacia la quiebra. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

• **Gobierno aumenta sus inversiones**  
(Martes 28 de agosto de 1982). El gobierno ha aumentado sus inversiones en distintas entidades autónomas, por valor de varios millones de colones. Y esto explica el aumento que se registra en el último balance del Banco Central de Reserva. Durante los últimos 12 meses, tales inversiones ascienden a 21 millones 10 mil colones; y añaden que la deuda del Banco Hipotecario aumentó en más de 65 millones, por la emisión de Cédulas Hipotecarias.

Indice

Nacionales/2-3	Actualidades/47	Horóscopo/67
Internacionales/4-5	La Cámara/51	Clasificados/68-78
Editoriales/6-7	Platillos/51	Tips de César Temes/79
Sociales/8-42	Deportes/55-59	Indicador/79
	Cómicos/64-66	Cines/79-87

De Sonsonate

Caen autores crímenes y muerte tesorero Acajutla

Tres cabos y una mujer fueron capturados por efectivos del Destacamento Militar No. 6, de Sonsonate, implicados en la muerte de siete personas.  
Andrés Abelino Aguirre García (Chigüño), Víctor Modesto Valle Castro (El Diablo) y Ernesto Antonio Salazar Valdez (Lapicero), así como también Milagro del Carmen Campos Leiva, serán consignados a los tribunales correspondientes, acusados de asesinar a cinco empleados, un vigilante y al tesorero del Club Deportivo Acajutla, de la Liga Mayor A.  
En los primeros días del mes de agosto, fueron encontrados en el interior de un cafetal situado en la carretera que de Sonsonate conduce a Santa Ana, los cadá-

veres del señor José Gustavo Rodríguez Alarcón, entusiasta impulsor del deporte en Acajutla y de sus empleados Vicente Estrada Molina y José Manuel Macillas, así como también de René Flores Martínez, empleado de una gasolinera que ese día le había pedido un "aventón" de Acajutla a Sonsonate.  
Y el pasado martes, hallaron los cadáveres de los señores Francinet Flores, Noé García Pérez y José María Jiménez, los dos primeros empleados de una casa comercial de Sonsonate y el tercero, vigilante en el sector central de la ciudad, quienes fueron asesinados en cercanías de

—Pasa a la página 46—

Elecciones simultáneas en C.A. para Parlamento

Elecciones simultáneas en todos los países del área, para elegir diputados al Parlamento Centroamericano en enero de 1988, anunció ayer aquí en San Salvador, el vicepresidente guatemalteco Roberto Carpio Nicolle.  
En conferencia de prensa, el Vicepresidente de Guatemala y su homólogo salvadoreño, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, dijeron que la visita del primero está dentro de una gira que hace por todos los países centroamericanos, para impulsar los trabajos en pro de la creación del Parlamento Centroamericano.  
Carpio Nicolle declaró a la prensa nacional e internacional, que su gira había sido muy provechosa. Señaló que en Nica-

ragua, los trabajos en favor del Parlamento y los pasos para cumplir los acuerdos presidenciales de Esquipulas II, son positivos. Con Honduras, dijo, se coincide en muchas cosas y aquí en El Salvador hoy hemos iniciado el trabajo de revisión sobre la creación del Parlamento Centroamericano.  
Se mostró optimista de "cómo estamos incentivando a nuestros pueblos en encontrar un camino de progreso y de paz. "Si no hay paz no hay progreso", sentenció Carpio Nicolle.  
Lo más importante es que se nota es que "nosotros estamos tomando el timón de la nave centroamericana, y no otros

—Pasa a la página 27—

Quirófano del hospital Rosales ya está en uso

Con un promedio de cuatro operaciones diarias, comenzó a funcionar el Quirófano Central del Hospital Rosales, informa el Dr. Luis Alberto Cañadas.  
Dos salas de operaciones de Cirugía General, dos de Urología, una de Oftalmología y otra de Otorrinolaringología, han descongestionado en parte la demanda existente y acumulada, por las condiciones originadas por el terremoto.  
El Dr. Cañadas, subdirector del mencionado centro asistencial, informa que en septiembre próximo, serán puestas en funcionamiento las salas para intervenciones quirúrgicas en las especialidades de Ortopedia, Cardiovascular, Cirugía Plástica y Neurocirugía.

Al entrar en actividad el Quirófano Central, ayuda a la organización del trabajo hospitalario, por cuanto, al bajar el volumen de casos que esperan operaciones, se puede planificar y operar, mediante un eficiente sistema de referencia.  
El sistema mencionado, señala el Dr. Cañadas, permite la adecuada utilización de los servicios médico-hospitalarios, ya que se opera de emergencia los casos de vida o muerte y las demás operaciones se van efectuando según la gravedad del caso.  
Finalmente el Dr. Cañadas, hace un llamamiento a la comunidad usuaria de los servicios hospitalarios, en el sentido de

—Pasa a la página 27—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

AUTORES DE ASESINATOS. Asaltos en varias carreteras del departamento de Sonsonate, han sido aclarados con la captura de los individuos Víctor Modesto Valle Castro, Milagro del Carmen Campos Leiva, Ernesto Antonio Salazar Valdez y

Andrés Abelino Aguirre García. Los tres hombres eran cabos en el Destacamento Militar No. 6. Han sido degradados y dados de baja. Serán consignados a los tribunales pertinentes. Han confesado siete asesinatos en carreteras de esa región.